

OzE

**Oberstufenzentrum
Eisengasse Bolligen**



Exkursion Quarta B nach Basel / Mittwoch
21.9.2016 /Besuch Kunstmuseum /Stadtvorträge



Mit dem Zug starteten wir am Mittwoch rechtzeitig Richtung Basel. In der Rheinstadt angekommen, ging es zu Fuss weiter bis zum Kunstmuseum. Die Schülerinnen und Schüler der Quarta B hatten sich bereits am Vortag intensiv in Gruppen mit einigen

Themen der Stadt Basel beschäftigt und einen Kurzvortrag zu ihrem jeweiligen Thema vorbereitet. Zuerst ging es aber in das Kunstmuseum Basel, eine Führung mit dem Thema „von der Figuration zu der Abstraktion“ stand auf dem Programm. Wir konnten wichtige Bilder von Hans Hohlbein, Picasso und Cézanne betrachten und erfuhren einige interessante Details. Gerhard Richters Arbeiten / Beschäftigung mit dem Bild der Verkündigung von Tizian, war im Original sehr eindrucksvoll. Nach dem Museumsbesuch lockte nun das Rheinufer bei St. Alban. Vorbei am Cartoon Museum wanderten wir zur Fähre und setzten nach Kleinbasel über. Das Pic Nic am sonnigen Ufer stand nun auf dem Programm. Einige mutige Bolliger wateten etwas im warmen Rheinwasser (19 Grad!). Nach der verdienten Pause begann der Stadtrundgang mit den Kurzvorträgen. Die motivierten Schülerinnen und Schüler berichteten von den Fähren, dem Baden im Rhein, der Wettsteinbrücke und dem Rochturm am Rheinufer. Nach dem Bummel in die Altstadt konnten die Schüler und Schülerinnen vor dem beeindruckenden Münster und dem Rathaus ihre Vorträge zu den einzelnen Gebäuden halten. Beim Tinguely Brunnen endete unsere Stadtbesichtigung mit den letzten Vorträgen. Der Zug wartete bereits. Etliche Eindrücke von der Kulturstadt Basel werden sicher in unserer Erinnerung bleiben und wir haben die Exkursion genossen.





22.092016 / Oze/La